

Einbruch in Wattens

WATTENS. Vermutlich drei unbekannte Täter zwängten am 29. Jänner 2009 ein Fenster auf der Nordseite eines Einfamilienhauses auf und gelangten so in das Objekt. Sie durchsuchten alle Räumlichkeiten, fanden einen Möbeltresor und schlugen ihn mit einem im Keller aufgefundenen Vorschlaghammer auf. Im Tresor befanden sich keine Wertgegenstände. Aus dem Schlafzimmer stahlen die Täter eine Armbanduhr und Krawattennadeln.

Münzgeld- und Zigarettenraub

MAYRHOFEN. Ein unbekannter Täter zertrümmerte mit einem Stein in der Nacht zum 29. Jänner die Fensterscheibe eines Kiosk in Mayrhofen. Er stieg in die Räumlichkeit ein, durchsuchte die Schubladen und entwendete Münzgeld und Zigaretten. Hinweise an: 059133/7254

Bezirksblätter vor Ort zur Verkehrslawine im Zillertal

Viele hochkarätige Diskutanten haben bereits ihr Kommen zugesichert

Sie möchten in Ihrem Bezirk etwas bewegen, doch keiner nimmt Ihr Anliegen ernst? Das Bezirksblatt Schwaz verschafft Ihnen Gehör. Am Donnerstag, den 26. Februar wird im Kohlerhof Bezirksblätter vor Ort zum Thema „Verkehrslawine im Zillertal“ stattfinden.



Bezirkshauptmann Karl Mark wird auch an der Diskussion teilnehmen.

Foto: Huss

FÜGEN (tst). 30.000 Fahrzeuge fahren an Spitzentagen durch den Brettfalltunnel am Taleingang. Die Leistungsgrenze liegt bei 22.000. Konkrete Lösungen lassen auf sich warten. Aus diesem Grund veranstalten die Bezirksblätter eine Podiumsdiskussion im Kohlerhof in Fügen am 26. Februar ab 19 Uhr. Fix zugesagt haben bis jetzt die Landtagsabgeordneten Josef Geisler, Klaus Gasteiger und Fritz Gurgiser. Auch Georg Willi,

der Grünen-Klubobmann, sowie Landesrat Dr. Bernhard Tilg haben ihr Kommen versichert. Ebenso wird der Bezirkshauptmann Karl Mark auf dem Podium stehen. Werner Kostenzer, Obmann der ersten Ferienregion Zillertal, sowie der Fügener Bür-

germeister Walter Höllwarth werden anwesend sein. Ein gewichtiges Wort wird auch Dir. Ing. Wolfgang Holub, Geschäftsleiter der Zillertaler Verkehrsbetriebe AG und Bürgermeister von Jenbach, mitzureden haben. Für die Mayrhofner Bergbahnen wird der Vorstandsdir. Mag. Reinhard Wieser zur Podiumsdiskussion kommen. Weiters haben bereits einige Bürgermeister des Zillertals ihr Kommen versichert, unter ihnen der Bürgermeister von Ried Hansjörg Jäger, Georg Wartelsteiner vom Hainzenberg sowie Max Wasserer von Bruck am Ziller. Seien auch Sie dabei und legen Sie uns Ihre Sicht der Dinge dar. Senden Sie uns zudem Ihre Fragen und Anliegen zum Thema bereits jetzt an: wir-bewegen-schwaz@bezirksblaetter.com



Eine Aktion der Bezirksblätter Tirol.

... weil der Verkehr im Zillertal ein Thema ist!

Die Diskussion um den Verkehr im Zillertal nimmt kein Ende.

30.000 Fahrzeuge fahren an Spitzentagen durch den Brettfalltunnel am Taleingang. Die Leistungsgrenze liegt bei 22.000. 6,6 Millionen Nächtigungen verzeichnete das Zillertal im vergangenen Jahr, 4,2 Millionen davon im Winter. Im Jahr 1995 waren es noch 5 Millionen insgesamt, davon 2,7 Millionen im Winter. Urlauber lassen sich offenbar kaum von ihren Reisegewohnheiten abbringen. Das Ergebnis ist ein Verkehrschaos. Politiker, Touristiker und Seilbahner müssen endlich zu einer Lösung kommen.

Seien Sie dabei, wenn die Verantwortlichen ihre Standpunkte vertreten und auf ihre Anliegen eingehen. Wir freuen uns sehr, Sie am Donnerstag, dem 26. Februar 2009 im Hotel Kohlerhof in Fügen um 19 Uhr herzlich begrüßen zu dürfen.

Sie möchten in Ihrem Bezirk etwas bewegen, doch keiner nimmt Ihr Anliegen ernst? Das kann sich ändern, denn die Bezirksblätter Schwaz verschaffen **Ihnen** Gehör! Senden Sie Ihre Fragen und Anliegen bitte an: wir-bewegen-schwaz@bezirksblaetter.com

